



Presseeinsendung

Erstfeld

Wahlfeier im Pfarreizentrum

mh Am kommenden Sonntag finden die Nationalrats- und Ständeratswahlen statt. Die Erstfelder Regierungsrätin Dr. Heidi Z'graggen hat dabei gute Chancen, als erste Urnerin in den Ständerat gewählt zu werden.

Im Falle einer Wahl findet am Sonntag, 20. Oktober, um 18.00 Uhr im Pfarreizentrum St. Josef eine Wahlfeier für die Öffentlichkeit und die geladenen Gäste statt. Dr. Heidi Z'graggen und der Gemeinderat laden dazu die Bevölkerung herzlich ein.

Erstfeld, 14. Oktober 2019/mh

GEMEINDEKANZLEI ERSTFELD

Markus Herger, Gemeindeschreiber